

14/11/2024 28.739 Fecha: Audiencia: \$62.948 Tirada: 6.200 Vpe pág: \$641.700 Difusión: 6.200

\$641.700

OCIO Y TIEMPO LIBRE Sección: Frecuencia: 0



## Locales de diversión

Es repudiable el actuar de los pubs y discotheques de Antofagasta. He-

Vpe:

Vpe portada:

Señor director:

mos visto cómo estos locales de diversión nocturna aprovechan la poca fiscalización de las autoridades para deteriorar la salud mental de los vecinos de Antofagasta. La salubridad se ve fuertemente afectada en la población Radomiro Tomic y en la Ávenida Croacia, pero también se da la misma situación todos los fines de semana en la disco Marbella, ubicada en Avenida Salvador Allende con Avenida Pérez Zujovic. Desde las 02:30 am, el sonido de los parlantes empieza a replicar en los oídos, perturbando la paz mental de la población.

Ya es insostenible el buen vivir, lo

que genera rabia e impotencia al

Ocupación:

no poder descansar. Se llamó al SMA, pero no sirvió de nada porque vienen a las 21 horas, siendo que el bullicio empieza en la madrugada. Ya no sabemos qué hacer para reparar el buen dormir. Estas personas extranjeras lucran con estos negocios, pero a la vez aprovechan la poca fiscalización para hacer desorden, molestar y socavar la paz espiritual y mental. Se necesita con urgencia cambiar el plan regulador con ajustes en las ordenanzas contra estos locales de mal vivir, para poder vivir en paz con el medio ambiente.

Vecino molesto

9,81%